



**Sepro Robotique**  
Rue Henry Bessemer, Zone Acti-Est  
CS 10084-85003 La Roche-sur-Yon  
Francia  
Teléfono: +33 2 51454700

## NOTA DE PRENSA

**21 de febrero de 2017**

CONTACTO: Caroline Chamard, Sepro Group, Francia, +33 (2).51.45.46.37; cchamard@sepro-group.com  
Scott Collins, Relaciones Públicas, +1.216.382.8840; scollins@collins-marcom.com

### **Sepro ofrece ventas y servicio técnico propio a las empresas de inyección de Suiza**

Al terminar su cuarto año consecutivo de récord de ventas, Sepro Group vuelve a expandirse. El líder en robótica y automatización, con oficinas centrales en La Roche sur Yon, Francia, está estableciendo una nueva estructura propia de ventas y servicio técnico, para la industria del moldeo por inyección de plástico de Suiza.

Sepro Suiza contará con una oficina al este de Zurich, y Thomas Scherz ha sido contratado como Area Sales Manager del Área de Alemán. No obstante, tomando en consideración que en Suiza se hablan tres idiomas, el Área Sales Manager para la región occidental del país, de habla francesa, será Olivier Violy, empleado de Sepro con 25 años de trayectoria en la compañía, quien también cubre el sudeste de Francia. Los clientes del sudeste de Suiza, de habla italiana, seguirán trabajando con Sverital SpA, la distribuidora italiana de Sepro.

Esta es la tercera compañía filial u oficina local que Sepro ha inaugurado en poco más de un año, y la undécima en total. Sepro Canadá se inauguró en enero de 2016 y Sepro Austria y Hungría comenzó a operar en marzo. La continua expansión mundial, junto con la agresiva diversificación de su línea de productos y base tecnológica, han ayudado a Sepro a cuadruplicar su volumen de ventas desde las profundidades de la Crisis Financiera en 2009. La compañía prevé informar ventas por EUR 104 millones para 2016, un aumento del 12 % respecto de 2015.

“Desde que empezamos a establecer una presencia local en importantes mercados mundiales, hemos visto crecer nuestra participación en los mercados de esos países”, explica Jean-Michel Renaudeau, CEO de Sepro Group. “Hemos aprendido lo importante que resulta la presencia local en las regiones en que trabajamos. Varios de nuestros

(Más)

clientes principales operan en Suiza. Por lo tanto, tiene sentido ubicarnos cerca de ellos y ofrecerles ventas y servicio técnico verdaderamente locales”.

Como proveedor mundial líder de robots, Sevro ofrece equipamiento a todas las marcas de máquinas de moldeo por inyección de 50 a 5000 toneladas, sean nuevas o ya instaladas. La solución completa de Sevro incluye robots con 3, 5 o 6 ejes de movimiento, todos ellos controlados por la misma plataforma Visual.

Thomas Scherz es un ciudadano suizo cuya experiencia en ventas y servicios de cuentas claves en las industrias de empaquetado de plástico y equipos industriales se remonta a 2008. Se capacitó en ingeniería mecánica y tiene un diploma en administración de empresas y en finanzas, y recientemente recibió su Diplom-Ingenieur en gestión de ventas.

### **Acerca de Sevro**

Sevro fue una de las primeras compañías del mundo en desarrollar robots de viga cartesianos para máquinas de moldeo por inyección y presentó su primer “manipulador” controlado numéricamente (control numérico computarizado, CNC) en 1981. En la actualidad, después de equipar más de 30.000 máquinas de moldeo por inyección, Sevro Group es uno de los vendedores de robots más grandes a nivel mundial. Todos sus robots de 3, 5 y 6 ejes servo, unidades para fines especiales y sistemas de automatización completos cuentan con el respaldo de la plataforma de control Visual desarrollada por Sevro especialmente para empresas de moldeo por inyección. Este controlador único es un componente clave de lo que la compañía llama una “integración ágil”: un enfoque de colaboración a la conectividad e interoperabilidad de equipos que pueden ajustarse a la medida exacta de las necesidades específicas de los fabricantes de equipos originales para procesadores y para moldeo por inyección. Para Sevro, sus clientes y socios “El futuro está abierto”.

XXX



Suiza (región Alemana) – Área Sales Manager:  
Thomas Scherz  
<http://tinyurl.com/zchf9ks>



Suiza (región francófona) – Área Sales Manager:  
Olivier Violy  
<http://tinyurl.com/hed4tph>